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Capitanes
(15-09-2022).- David Romero Morfín...

 
Es el director general de Fincomún, Sociedad Financiera Popular que cumple 28 años en el mercado.
La Sofipo otorga créditos a quien tiene un pequeño negocio, desde puestos de jugos o tamales. Pese
a la pandemia, creció 8 por ciento el otorgamiento de créditos y 4 por ciento en clientes, con un índice
de morosidad de 1.13 por ciento.

 
 
Greenpeace vs la LIE
 
Un tribunal le negó a la organización internacional ambientalista Greenpeace la suspensión al amparo
que promovieron en contra de las modificaciones del Ejecutivo a la Ley de la Industria Eléctrica (LIE).

La magistrada Rosa Elena González Tirado, del Primer Tribunal Colegiado de Circuito en Materia
Administrativa Especializado en Competencia Económica, Radiodifusión y Telecomunicaciones,
consideró que todavía no existen afectaciones con la reforma.

La organización ha señalado en diversas ocasiones que los cambios a la LIE implican afectaciones en
temas ambientales, de competencia económica -tal como lo ha señalado la Cofece-, además de
favorecer a la Comisión Federal de Electricidad (CFE), que lleva Manuel Bartlett, en detrimento del
derecho que tienen los mexicanos a un medio ambiente sano.

Si bien aún no se resuelve el fondo del amparo, la negativa de suspensión a los efectos de la LIE,
podría marcar un precedente sobre la decisión que tomen los tribunales en adelante.

La reforma a la LIE ha generado múltiples debates y criterios dentro y fuera del Poder Judicial,
especialmente después de que la Suprema Corte de Justicia no declaró la inconstitucionalidad de la
norma, y que tanto el Ejecutivo como la Secretaría de Energía (Sener) lo consideraran como un triunfo
a los cambios que privilegian la operación de la CFE contra la participación de privados.

Será interesante conocer la resolución final de los tribunales y si es que el tema no regresa a discusión
en la Corte.

 
 
Desarrollo laboral
 
Aquí le hemos comentado sobre la problemática de la escasez de chips y la crisis que viven distintos
sectores industriales a nivel mundial, así como la intención de que la región de Norteamérica,
especialmente México, participen de manera más activa en la fabricación de estos componentes.

De inicio, parece que todo va bien. La próxima semana Mónica Duhem, titular de la Unidad de
Inteligencia Económica Global de la Secretaría de Economía ,viajará a Palo Alto, Estados Unidos y se
reunirá con el sector académico para que en México se pueda fortalecer el desarrollo de la fuerza
laboral en la fabricación de semiconductores.

Aunque ya se venía trabajando en el fortalecimiento de esta industria, las cosas se aceleraron en
agosto pasado, cuando se aprobó la Ley de Semiconductores de Estados Unidos, que incluye 52 mil
millones de dólares en incentivos para la fabricación de chips e inversiones en investigación y
desarrollo.

Y como parte de esa inversión, México fue invitado a participar en la cadena de producción de estos
microcomponentes a fin de desplazar del mercado T-MEC a los productos asiáticos.

Diversos sectores industriales se han declarado listos una vez que lleguen nuevas inversiones
estadounidenses, pero siguen esperando que el Gobierno federal dimensione bien este momento, que
consideran un parteaguas económico para el País.
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Colocación sustentable
 
Fibra UNO, que capitanea Andrés El-Mann, prepara su regreso a la Bolsa Mexicana de Valores (BM)
con una oferta de bonos.

El objetivo del fideicomiso es levantar hasta 10 mil millones de pesos con la venta de títulos a un plazo
de 10 años.

Los bonos están vinculados a la sostenibilidad, lo que significa que Fibra UNO tendrá que presentar
una serie de objetivos de desempeño en materia ambiental o social.

La colocación todavía no tiene fecha definida, pero se estima que ocurra durante la segunda quincena
de septiembre o a más tardar en octubre.

Esta colocación va en línea con las mejoras que anunció a mediados de este año a su Estrategia
Ambiental Social y de Gobierno (ASG) con miras al 2030, dentro de las cuales planteó que su nueva
deuda contratada sea sostenible o vinculada a la sostenibilidad.

Al cierre del segundo trimestre de este año, FUNO contaba con 633 propiedades de oficinas, centros
comerciales, industriales y otras en México, las cuales sumaban más de 11 millones de metros
cuadrados.

 
 
El día del pozole
 
Los que ajustaron su estrategia de ventas, para aprovechar al máximo este 15 de septiembre, son los
de la cadena de pozolerías La Casa de Toño, que encabeza Antonio Campos.

Dado que en los años recientes los pedidos de pozole y antojitos mexicanos a domicilio se dispararon
en esta fecha en sus restaurantes, que ya superan los 50 en la Ciudad de México y su zona
metropolitana, la firma optó por suspender su servicio para comer en sus establecimientos y dedicarse
únicamente a atender la demanda de los pedidos para llevar.

Durante el 15 de septiembre de 2020 y 2021 la cadena vio cómo sus restaurantes no se daban abasto
con pedidos para llevar a lo largo del día.

Incluso, en aquel momento tuvieron que suspender por algunos instantes la toma de envíos por
aplicaciones, como Rappi y Uber Eats, pues era imposible cubrir tal demanda.
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